

# Vocea pensiones Adán en Edomex

REFORMA / STAFF

Con doña Julia, don Bruno y don Marco como participantes, el ex titular de Gobernación Adán Augusto López Hernández replicó en el norte del Estado de México su discurso: las pensiones de adultos mayores crecerán gracias al Gobierno federal.

La “corcholata” de Morena, como si fuera un presentador de televisión, usó el mismo tono en los eventos de Zumpango, Tepetzotlán y Tultitlán para anunciar apoyos del Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, aunque la gira anunciada se dice es para dar información partidista.

A todos, de 65 años o más, les advirtió entre risas y con grititos: ‘Siéntense, no se me vaya a caer de la emoción’.

En Zumpango, la primera en ser cuestionada sobre su “pensión universal” de 4 mil 800 pesos fue doña Julia.

“A ver, ¿Alguien que recibía su pensión universal aquí? ¿Cómo se llama? ¿De dónde es, doña Julia? ¿De cuánto es la pensión universal que usted recibe?”, le preguntó con micrófono en mano.

“Bueno. Siéntense, no se me vaya a caer de la emoción, porque a partir de enero del próximo año, la pensión universal aumenta 25 por ciento. Va a ser de seis mil pesos. ¿No está contenta?”.

En Tepetzotlán, fue don Bruno quien le contestó a López Hernández frente a los demás simpatizantes.

“A partir de enero, la pensión universal para los adultos mayores aumenta 25 por ciento. ¡Va a ser de 6 mil pesos ¡Ya vieron que sí se puede, y que amor con amor se paga”, exclamó la “corcholata”.

En este municipio, el catálogo a presumir, aunque ya no esté dentro del Gobierno federal, se extendió a la beca

Benito Juárez, a la pensión para personas con discapacidad y a la entrega de fertilizantes a agricultores.

“Hay obras como la refinera, como el Tren Maya, como el Transístmico, como presas en el norte del País, la desalinizadora en Baja California Sur, para que no falte agua, para consumo humano, el acueducto en Monterrey; muchas obras, hay mucha obra y mucho programa social”, añadió.

Y en Tultitlán, en el último evento dominical del morenista, que busca la candidatura presidencial de 2024, la pregunta fue para don Marco Aurelio.

“Le tengo una buena noticia, de parte del Presidente (...) a partir de enero del próximo año la pensión universal aumentará 25 por ciento, va a ser de 6 mil pesos, 6 mil pesos, de ese tamaño es el amor que el Presidente les tiene”.

**Adán López,**  
*aspirante*

**/// A partir de enero, la pensión universal para los adultos mayores aumenta 25 por ciento. ¡Va a ser de 6 mil pesos ¡Ya vieron que sí se puede, y que amor con amor se paga”.**



Como un conductor de TV, Adán Augusto López realizó una dinámica de pregunta-respuesta con adultos mayores.

Especial

